

Hervé FERON participe aujourd'hui aux différentes cérémonies du 19-Mars, commémorant l'anniversaire du cessez-le-feu officiel de la guerre d'Algérie faisant suite à la signature des Accords d'Evian.

Il a débuté la journée à 10h30, avec la cérémonie départementale, organisée au monument aux morts situé devant le conseil général de Meurthe-et-Moselle. Dans son intervention, Claude VAGNIER, le président départemental de la FNACA, a souligné l'absence regrettable des représentants de l'Etat et des autorités militaires locales, qui suivaient l'ordre émanant de leurs ministères respectifs de ne pas participer à cette cérémonie.



*Sur la photo à gauche, de bas en haut : Jean-Paul BOLMONT et Dominique Olivier (conseillers généraux), Evelyne GAREAUX (conseillère régionale), et Hervé FERON. A droite : Michel DINET (président du Conseil général), Claude VAGNIER (président départemental de la FNACA), et Jean-Paul VINCHELIN (conseiller général délégué aux Anciens Combattants et au Devoir de Mémoire).*

A 17h45, Hervé FERON était au monument aux morts d'Heillecourt, invité par le responsable de la section locale de la FNACA, Jean-Claude TISSERAND, qui l'a chaleureusement remercié de sa présence. René MANGIN, conseiller général du canton de Jarville, participait à la cérémonie.



A 18h15, Hervé FERON a enchaîné avec la cérémonie de Jarville en présence de Jean-Pierre HURPEAU, le maire de la ville. Là encore, c'est Jean-Claude TISSERAND qui l'a invité à participer.



*Avec le maire Jean-Pierre HURPEAU.*



*Jean-Claude TISSERAND, président de la section locale de la FNACA (Laneuveville/Jarville/Heillecourt).*

A 19h00 enfin, Hervé FERON a participé à la cérémonie du 19-Mars à Tomblaine. Les élus de la ville, le maire honoraire de la ville Job DURUPT, et les adhérents du comité local de la FNACA dirigé par Jean-Claude PELTIER, étaient présents.

Lors de cette cérémonie, Hervé FERON a eu l'occasion de décorer officiellement François PIERRON de la médaille de la Reconnaissance de la Nation.

Puis les participants se sont rendus à l'espace Jean Jaurès pour le discours du député-maire, qui a souhaité rendre hommage à la section FNACA de Tomblaine et à son Président Jean-Claude PELTIER ; aux anciens combattants ; aux porte-drapeaux, qui sont les gardiens de la mémoire et du patriotisme ; au médaillé, François PIERRON ; à Eugène PHILBERT, un très ancien adhérent de la FNACA décédé en novembre 2008 ; et à Maurice CASSAN, appelé sous les drapeaux, parti en mission dans le Constantinois et tombé au combat en 1959. Son épouse Lucienne, présente à la cérémonie, est aujourd'hui la marraine de la section locale de la FNACA.



*Autour d'Hervé FERON : les élus de Tomblaine, et Job DURUPT, maire honoraire de Tomblaine.*



*Hervé FERON remet la médaille de la Reconnaissance de la Nation à Monsieur François PIERRON.*



*De gauche à droite : Jean-Pierre LAURENCY, adjoint au maire de Tomblaine et conseiller général de Meurthe-et-Moselle, Jean-Claude PELTIER, responsable de la section locale de la FNACA, François PIERRON, et Hervé FERON.*



*Avec Jean-Claude PELTIER et Lucienne CASSAN, épouse de Maurice CASSAN, tombé au combat en 1959.*